
平成２８年度 大阪府立鳳高等学校 第１回学校協議会 

平成２８年７月２５日 

１４時～１６時 

１． 開会の挨拶 [学校長] 

 

２． 協議会委員の自己紹介 

藤井正俊氏 小川朋子氏 中村俊一氏 上田文章氏 福原達也氏 藤原功氏 

 

３． 議事 

（１）平成２７年度学校教育計画に基づく取り組み状況報告および自己評価につい

て [木村校長より] 

 

（２）平成２８年度学校教育計画について[木村校長より] 

・今年度の重点目標 

・具体的な取り組み計画・内容等 

・英語科以外のアクティブラーニング→理科、国語科等も行っている 

 

（３）平成２８年度入学者選抜状況および平成２９年度入学者選抜について 

                  [井原教務部長より]  

・５教科入試の生徒が入学  

・アドミッションポリシーの自己申告書により中学校の担任の負担増 

 

（４）本年度の進路状況[中垣進路指導部長より]  

・看護系が少し減り医療技術系が増えた 

・関関同立が増 

 

（５）平成 2８年度行事予定について[泉首席より] 

      ・主だった行事の説明 

・授業アンケートは本年度も 2 回とも「鳳方式」で行う。 

 

（６）平成２９年度科目選択及び教科書選定について[井原教務部長より]  

 

（７）学校経営推進費「フェニックスプロジェクト」報告 [溝畑指導教諭より] 

 

（８）その他 

・時代の流れをよく見て教師側の勉強も大切 

・アクティブラーニングを生かしていくにはやはり基礎となる知識をしっかり 

つけることが大切 



・『第一志望をかなえる』という姿勢がいい  

大学以外の選択をしても本人にとってはかなえる事が 100 点 

            ・目標を掲げて自分の足りないところを補うという行動は今後も大切 

      ・遅刻数が多いのは気になる 挨拶はよくしてくれる 

      ・学校自己診断に生徒の意識調査の質問を増やして分析をするととても役立つ 

 

４．閉会の挨拶[木村校長] 


